



Worauf bei spiritistischen Sitzungen besonders zu achten ist:
Die Handkontrolle. Das mittlere Händepaar ist das des Mediums.



Das Schwindler-Medium hat im Dunkeln unbemerkt eine Hand aus der Kontrolle befreit, der Nebensitzende merkt nicht, daß er statt des rechten kleinen Fingers jetzt den linken Daumen festhält.

bringt es das Medium zuwege, daß es eine Hand frei bekommt, so daß die Sitzler schließlich bloß die eine Hand des Mediums „kontrollieren“, indes die andere die rätselhaftesten Phänomene ausführt. Bei der Fußkontrolle trachtet

das Medium gleichfalls, einen Fuß frei zu bekommen. Es rückt seine Beine allmählich näher und näher aneinander, bis die Schuhe aneinanderstoßen. Wenn das Medium diese Stellung erreicht hat, fordert es die Sitzler unvermittelt auf, die